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Ata da 2º Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev 

realizada no dia 17 de setembro de 2024 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e 

quatro, na sede da Câmara Municipal de Comendador Levy 

Gasparian, nesta cidade de Comendador Levy Gasparian, com a 

presenca dos Conselheiros Luiz Carlos Prates da Silva, Alexandre 

da Costa Simdes e Jéssica Moreira Paiva realizou-se a segunda 

Reunido Ordinaria do Conselho Fiscal do Levy Prev, com inicio as 

nove horas. Havendo numero legal, o Senhor Presidente, 

Conselheiro Luiz Carlos Prates, deu por abertos os trabalhos e 

explicou que devido a escassez de tempo, o Conselho Fiscal 

comecaria a analisar a legalidade das reunides realizadas pelas 

diversas comissées do Levy Prev nos anos de 2022 e 2023, 

conforme acordado com a Diretoria do Instituto. Em seguida, o 

Conselheiro Alexandre da Costa Simões solicitou que fossem 

elaboradas planilhas com as informages necessérias de cada 

comissdo para nortear a analise do Conselho Fiscal, o que foi 

aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho. 

Primeiramente, foram planilhadas as informações da Comissão 

Especial para implantagdo das novas regras para o RPPS do 

Municipio de Comendador Levy Gasparian, de acordo com a EC nº 

103/2019, que teve inicio em 26/10/2022 e término em 02/12/2022, 

denominada pelo Conselho Fiscal como Comisséo 1(um). 

Prosseguindo, passou-se a elaboragdo da planilha referente a 

Comissao do programa de certificagéo institucional e modernizagéo 

da gestão dos RPPS — Pró Gestão, que teve inicio em 27/10/2022 e 

término em 24/02/2023, denominada pelo Colegiado como 

Comissao 2 (dois). Após a andlise das primeiras duas Comissões, o 

Senhor Presidente marcou reunido extraordinaria, para proximo dia 

19 de setembro, as 9h, na sede da Camara Municipal para a 

continuação dos trabalhos de planilhamento de informações das 

duas Comissdes restantes de 2023. Não havendo mais nada a



tratar, lavrou-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi 

assinada pelos presentes. 
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